



Wakil Wali Kota Minta Warga Manfaatkan Potensi Diri

YOGYAKARTA - Wakil Wali Kota Yogyakarta, Heroe Poerwadi mengajak semua elemen masyarakat berpikir realistis, bahwa Kota Yogyakarta tidak memiliki sumber daya alam yang bisa diandalkan. Meski demikian, Kota Yogyakarta memiliki sumber daya manusia (SDM) yang mumpuni dan dapat dimanfaatkan dengan baik.

Oleh karena itu, orang nomor dua di Pemkot Yogyakarta tersebut mengajak masyarakat untuk membangun pola pikir yang positif. Dengan harapan, agar bisa membawa kemajuan bagi diri pribadi sampai pada kemajuan Kota Yogyakarta.

Seperti diketahui, bahwa Kota Yogyakarta telah mengukuhkan rencana pembangunan selama lima tahun (2017-2022). Dan anggaran tahun 2018 ini, merupakan anggaran tahun pertama pembangunan Kota Yogyakarta.

"Dalam RPJMD Kota Yogyakarta termaktub empat visi utama, salah satunya mewujudkan Kota Yogyakarta yang aman dan nyaman menuju kota yang berdaya saing kuat. Untuk itu, perlu memberdayakan masyarakat dengan dasar nilai-nilai keistimewaan," kata Heroe Poerwadi pada *soft launching* konsep 'Gandeng-Gendong' di Yogyakarta, kemarin.

Dari visi utama, telah dipertajam lagi sehingga muncul sebuah konsep yang dinamakan Gandeng-Gendong. Gandeng-Gendong ini, menurut Heroe, berasal dari program menjadikan Jogja nyaman dengan tajuk "Reresik Jogja".

"Reresik Yogyakarta diimplementasikan menjadi Reresik Malioboro pada setiap hari Selasa Wage, kemudian Reresik Kampung diselenggarakan di setiap RT/RW pada setiap Minggu Legi, juga Reresik Pasar dilaksanakan di setiap Kamis Pon," katanya.

Menurut Heroe, pemerintah hanya memberikan fasilitas untuk mendorong partisipasi masyarakat. "Kami hanya mendorong dengan memberikan fasilitas. Semua yang menjalankan adalah masyarakat itu sendiri. Maka kita menggunakan konsep Gandeng-Gendong," jelas Heroe.

Dijelaskan, konsep Gandeng-Gendong pada dasarnya adalah upaya memaksimalkan potensi semua elemen. "Intinya adalah bagaimana kita semua duduk bersama menyelesaikan masalah kita. Intinya Cuma itu," katanya. (spt-70)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Badan Perencanaan Pembangunan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005